

Los regantes de El Canal detectan facturas sin pagar desde 2008

Cerca de 200 comuneros acuden de forma masiva a la asamblea y se oponen a dar luz verde a una contabilidad que según la nueva junta directiva cuenta con recibos ocultos de más de 2 millones de euros

A. FAJARDO | 29.07.2013 | 01:08

Los comuneros de la Comunidad de Regantes de El Canal rechazaron ayer por unanimidad la aprobación de los presupuestos referentes a 2012 después de que la nueva junta directiva denunciara la existencia de facturas sin pagar de más de 2 millones de euros sucedidas entre 2008 hasta 2012.



Regantes de El Canal acuden de forma masiva a la asamblea y por primera vez rechazan aprobar las cuentas. **diego fotografías**

Cerca de 200 personas se presentaron ayer en una asamblea muy singular, marcada por la asistencia masiva de los regantes y por la negativa a dar luz verde a unos presupuestos, decisión que, según los propios comuneros, no recuerdan que haya ocurrido nunca antes.

El nuevo presidente de El Canal, Javier Berenguer junto al tesorero, Francisco José Pastor, explicó a los asistentes el hallazgo de facturas que se han contabilizado a los pocos días de tomar posesión la nueva junta directiva y que corresponden al anterior mandato.

En este sentido, los responsables de una de las comunidades con más peso en Riegos de Levante, integrada por 6.483 personas, explicaron que los más de 2 millones de euros sin pagar corresponden las facturas de las obras de modernización de El Canal secundario adjudicadas a la empresa Seiasa, sociedad estatal de infraestructuras agrarias, por valor de 1.218.000 euros. Además, entre las irregularidades, Berenguer y Pastor destacaron haberse encontrado con recibos de arreglos de caminos que ascienden a 500.000 euros y que ya están recurridos ante los tribunales, pero no están contabilizados en el año en el que se recibieron. A ello se une el cargo de contadores utilizados de otras comunidades de regantes desde 2008 a 2012 por un valor de 300.000 euros y de 25.000 euros correspondientes a este año.

Por último, el presidente de El Canal y el tesorero aludieron a la existencia de facturas sin registrar con anterioridad de 400.000 euros que corresponden a los años 2008, 2009, 2010 y 2011 sobre gastos de personal de ventas y mantenimiento.

«Claramente no se han aprobado las cuentas que pertenecen a la anterior junta directiva porque están mal, son erróneas», explicó Javier Berenguer. Además de insistir en que «el equipo de Serrano nos ha presentado las cuentas de 2012 con estas incidencias y estamos seguros de que pueden seguir apareciendo facturas sin contabilizar porque las cuentas de la Comunidad de Riegos de Levante de 2012 están todavía sin cerrar».

Por su parte el tesorero apuntó que «vamos a seguir esclareciendo la situación económica de El Canal y cómo afecta a la comunidad general». Con ello, Pastor destacó que «la explicación de las cuentas del año que viene va a ser jugosa porque clarificar toda esta situación va a ser difícil y deberemos dejar claro por qué se va a producir un nuevo desfase».

Versión del expresidente

Ante ello, el ex presidente de El Canal, Manuel Serrano, que durante la asamblea aguardaba de pie en la última fila, salió en defensa del trabajo que ha hecho su equipo durante los últimos 20 años. «Las facturas de más de 1,5 millones de euros son consecuencia de un error de Seiasa que nos liquidaban los recibos a un 32% en lugar de a un 35%», apuntó.

Además, Serrano admitió que «hace tres meses hemos negociado que esa cuantía la podamos pagar en 7 años sin intereses, algo muy beneficioso que no consigue cualquiera».